



## El priista Rubén Moreira aseguró que Morena no busca mejorar la justicia



Ante la insistencia de Morena de que “se cumplirá, por encima de todo, la voluntad ciudadana” de elegir a ministros, magistrados y jueces, el PAN y el PRI estimaron que para el proceso de la reforma constitucional los escenarios son sólo la “cerrazón, el desconocimiento y la politización”.

De antemano, en el arranque de los foros de consulta, el coordinador morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, insistió en que “la reforma va”, “se cumplirá la voluntad ciudadana” y se garantiza que se elegirá “a los más brillantes e idóneos perfiles” para el Poder Judicial.